
組合活動啓発のため、組合員以外の皆様にもお届けしています。 
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１．2011年度委員長・書記長あいさつ 

 
伊土耕平（執行委員長） 
このたび新委員長に選出されました伊土（国語教育講座）です。人格面・能力面ともに問題ありとは思

いますが，全力を尽くしますので，よろしくお願いいたします。 

さて，私は協調性がなく，組合活動もじつは苦手なのですが，なぜ組合に加入したかと申しますと，や

はり経営側の対立勢力は必要です。その勢力の一番手は組合で，それを経済的に少しでも支援しようと思

ったのが加入の動機です。今度は執行委員側に回るわけですが，どこまで職責を果たせるでしょうか。 

組合と言えば，以前勤めていた大学では学園側と組合側が鋭く対立し，新任の私も「どちら側につくか

態度をはっきりさせよ」と迫られました。結局は学園側が 50憶円の使途不明金を出すなどして自滅したの

ですが，私はその前に転職してしまいました。逃げてしまったわけです。 

以上，頼りない委員長で大変恐縮ですが，幸い書記長の桑原敏典先生以下，有能な人たちが選出されて

おります。力を合わせて，働きやすい職場の実現に努力していきたいと思います。ご協力をお願い申し上げ

ます。 

 

 

桑原敏典（書記長） 

このたび、書記長を務めさせていただくことになりました桑原（社会科教育講座）です。これまで、組

合の委員は二度させていただきましたが、大変申し訳ないことに正直申し上げてあまり熱心に取り組んで

はおりませんでした。そのような自分が書記長をお引き受けしてよいのだろうかと若干気がかりな部分も

あるのですが、今年度いっぱいしっかりと組合のことを勉強するつもりで頑張っていきたいと思います。

どうか、ご支援宜しくお願い致します。 

３月の大震災の後、日本国内の状況は大きく変化しました。政治の混迷が続く一方で、節電、節約がス

ローガンとなり、日本全体が縮こまっているような気がしてなりません。もちろん、無駄を省くための節

電や節約は必要ですが、社会全体がそれにそまり元気がなくなってはいけません。また、必要な部分には

しっかりとエネルギーと労力を費やしていくことも必要です。給与のカットや予算の削減など元気の出な

いニュースばかりが伝わっている毎日ですが、将来を見据えてしっかりと要求すべきことは要求し、皆さ

んが楽しく働くことができる職場の環境づくりに力を入れていくつもりです。どうかよろしくお願いしま

す。 



２．2011 年度 岡山大学職員組合定期大会の報告 

 
2011 年 6 月 29 日に理学部会議室において，岡山大学職員組合（連合体）の 2011 年度定期大会が開かれ

ました。 

  山川純次委員長の挨拶のあと，2010年度活動経過報告があり，承認されました。具体的な活動としては，

ブックレット『学長との対話』の発行，労働条件改善の取り組み，法律相談所の運営などです。 

  次に 2010年度決算報告・特別会計決算報告があり，承認されました。 

  次に 2011年度活動方針案が示され，質疑の上，承認されました。活動方針は，大学の自治・労働条件改

善・組合の組織形態・平和と民主主義の取り組みなどの項目からなります。 

  次に 2011年度予算案が示され，質疑の上，承認されました。 

  最後に新役員の選挙がおこなわれ，執行委員長としては住野好久氏（教育学部）が選出されました。住

野氏は「“得した”感を持たれる組合に」などと挨拶をされました。 

（文責：伊土） 
 
３．2011 年度執行委員自己紹介 
 
 尾島 卓（会計担当） 

会計を担当する教育学講座の尾島卓（おじま たく）です。岡山赴任７年目に入りますが、組合の役員

は２度目になります。前担当者の原先生が ITを導入され、この領域に関する私の知識量いかんでは、こ

れまでより時間的にも事務的にもスムーズな作業ができるようです。適正迅速で明朗な会計作業をめざ

してがんばりますので、よろしくお願いします。 

山田秀和（レク担当） 

わたくしごとではありますが，もうすぐ子どもが生まれます。子育てと仕事を両方楽しめる働きやすい

環境にしたいなあ，と考えています。文化・レク係として，気軽に交流できる場をつくりたいと思って

いますので，よろしくお願いいたします。 

高 旗 浩 志（レク担当） 

このたび、レク・文化担当を仰せつかりました。何卒よろしくお願い致します。赴任して２年目を迎え

ました。様々な先生方とお知り合いになる機会を得、日々、人間関係が広がって行くことをありがたく

感じております。今後ともよろしくお願い申し上げます。 

棟方百熊（広報担当） 

今年度、執行委員として広報を担当することになりました。広報の仕事を通じてできる限りお役に立て

るよう努力いたします。どうぞよろしくお願いいたします。 
酒向治子（広報担当） 

今年度、執行委員として広報を担当することになりました。組合の活動を通して、岡山大学についてよ

り深く知れたらと思っています。精一杯努めたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。 
 
４．教職員レクリエーション「ビアパーティ」開催のお知らせ 

 
蝉の鳴く声が聞かれぬままに，暑さばかりが募っておりますが，みなさま，いかがお過ごしでしょうか？ 

暑気払いには，同じ苦労を分かち合う同僚たちと，一献傾けるのが何よりの薬です。組合員の方も，また

組合員でない方も，ともに笑い，ともに語らい，明日への英気を養いましょう。みなさまお誘い合わせの

うえ，ぜひご参加下さい!!! 

日時：   ８月５日（金）19:00～（オープンキャンパスのある日です） 

場所：   ICHIZ HANARE  (いちずはなれ)    八千代ビル３F（後楽ホテルの横） 

               岡山市北区平和町４－３   086-232-7719 

会費：   組合員 2,000円    非組合員 4,000円 

主催：   教職員組合 

ご参加下さる方は，別に配付した申込書を懇話室：高旗の BOXに入れてください（7/25まで）。 


